

El verano de...

María Teresa Vial: Playa, *frivolité* y lectura en familia

El verano es un período para pasar junto a los hijos y alejarse de la vida social, dice María Teresa Vial, abogada y presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS).

Cuenta que al planificar vacaciones prefiere espacios naturales donde pueda compartir con su marido y sus cinco hijos. Este verano eligieron un lugar “apartado”, para hacer *trekking*, bañarse juntos en la playa, o recorrer en espacios de naturaleza.

Con eso en mente, decidieron ir en febrero a un *glamping* en Llanos del Challe, Atacama, junto a su familia. Además, pasarán al menos una semana en Zapallar, como lo hacen tradicionalmente. Allí “conectan con la naturaleza sin tanta vida social”, y realizan actividad física como subir cerros. “Mi marido y mis hijos son tremendos deportistas, así que yo trato de seguirlos”, bromea.

Dentro de sus aficiones favoritas en el verano, está el teatro y el espectáculo. “Mis cuatro hijas son bailarinas así que este año fuimos a ver flamenco en Teatro a Mil, y obras en CorpArtes que han venido tremendos exitazos”. “Otra cosa que me gusta en vacaciones es buscar nuevas aficiones. Me encanta hacer cosas con las manos, entonces practico tejer a crochet y esta semana aprendí a hacer *frivolité*. Es una técnica muy antigua con la que se hace encaje a través de nudos e hilos muy finos.



La presidenta de la CCS, María Teresa Vial, junto a su familia.

Capaz que no me sirva nunca, pero es precioso porque uno tiene contacto con técnicas que son más antiguas y que se han ido abandonando”.

Un club de lectura familiar

Junto a sus hijos han conformado una especie de club de lectura en el que intercambian libros y los comentan. Su hija le recomendó “Las gratitudes”, de Delphine de Vigan, novela que repasa la importancia de dar las gracias a quienes nos han ayudado en la vida. “Me parece súper entretenido poder leer algo que leyeron ellos y tener una conversación respecto de cómo lo percibieron o qué les dejó”.

Y es una actividad veraniega puesto que “en el año no hay tanto espacio para eso”. Además recomienda la lectura de “Un caba-

lero en Moscú”, una novela de Amor Towles que aborda el paso del tiempo, la amistad y la dignidad, y que pronto se convertirá en una serie de Paramount.

En streaming, recomienda seguir la miniserie “All her fault”, un *thriller* psicológico británico-estadounidense que arranca con una desaparición y se transforma en una red de secretos y culpa. Siempre en el suspense, menciona “The Beast in Me”, una miniserie de Netflix donde una escritora en duelo se obsesiona con su vecino.

Respecto a la banda sonora de la época estival, le gusta la música clásica, y los clásicos como Pink Floyd. Además, de dar espacio a la música que ponen sus hijos, “no siempre con demasiado disfrute, pero trato de escuchar lo que ellos escuchan y hay un par de autores que me parecen interesantes, como Rosalía o Billie Eilish”, subraya.